

Une popularité inévitable par Mohamed Ben Tahar et Adelina Trintis

Comme chaque fois, je me rends à la Rue Neuve, mais la dernière fois c'était un peu particulier et très étrange.

Stromae, ce chanteur **favori** de tous les belges m'avait pointé du doigt et me demanda lui-même de prendre un selfie. A ce moment-là, je me senti comme sur un **nuage**.

Comment croire qu'un chanteur aussi connu que Stromae vous arrête pour vous demander de prendre une photo avec lui ? Dans un premier temps, j'avais l'impression qu'il s'agissait d'un **canular**. Mais la vérité était bien réelle.

Je m'avançais vers cette icône de la chanson belge avec beaucoup de modestie, sous les regards envieux des **télésnobeurs** pro.

C'était un moment magique et privilégié, pour la première fois j'étais le petit garçon envié de tous et la foule de chuchoter : « et tu t'es regardé, tu te crois beau ? »

« Formidable, formidable, j'étais formidable »

Mais ce rêve ne fut que de courte durée.

Et comme tu le sais bien, Stromae, ce rêve est *comme l'oiseau de Twitter dont on est bleu seulement pour 48 heures*.

Lorsque cet artiste s'en alla, une bande de **nomades** aux visages cachés par des **émoticônes** me prirent de court derrière le restaurant du coin. Je ne pouvais pas me débattre. Mes chevilles et mes poignets étaient prisonniers de l'étreinte malicieuse de ces quatre hommes. Les seuls mots que j'ai pu dire étaient « *où té papa où té !!?* », espérant par là qu'il vienne à mon secours. Mais « *Sans même lui devoir lui parler, il sait ce qu'il ne va pas.* »

- Où est le téléphone ?!, crièrent-ils.
- Pour... quoi...? répondis-je, apeuré

L'un d'eux m'attrapa par le col en plongeant son regard noir dans le mien.

- Parce qu'on veut prendre une photo avec toi car tu es devenu le plus mec le plus populaire de ce beau royaume ! me dit en souriant.

